

■ **Die Positive Nachricht der Woche**

Wenn die Temperaturen die 30°C-Marke überschreiten, ist das für viele belastend. Insbesondere kranke und alte Menschen leiden besonders unter der Hitze. So auch die Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses im Rebenhang. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ergreifen viele Maßnahmen, um die Hitze für die Senioren erträglich zu machen und gesundheitliche Probleme zu vermeiden.

Für eine ganz besondere Abkühlung sorgt aber zwei- bis dreimal im Jahr ein Eiswagen.

Organisiert und finanziert vom Förderverein der Einrichtung bringt dieser original italienisches Eis in vielen Geschmacksrichtungen direkt ans Seniorenheim. Die Bewohner und Bewohnerinnen können sich am Wagen selbst ihre Liebessorten aussuchen und sich bei einem leckeren Eis erfrischen und nach Herzenslust schlemmen. Wer den Weg nicht alleine schafft, erhält Unterstützung und auch bettlägerige Menschen kommen in den Genuss ihres Lieblingseis. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden selbstverständlich auch nicht vergessen, denn auch für sie sind die hohen Temperaturen eine große Belastung bei ihrer Arbeit.

Toll, dass der Förderverein des Hauses im Rebenhang mit dieser wundervollen Idee für Abkühlung im Sommer sorgt.

Alle „Positiven Nachrichten“ und „Guten Ideen“ sind nachzulesen auf der Homepage unter <http://www.winningen.de/aktuelles.php>